



料理に舌鼓を打つ出席者

長寿をお祝い

敬老会・敬老のつどい

九月十二日、八十八歳以上のお年寄り六十七人を料亭「吹原」に招き敬老会を開催しました。

当日は、広江町長のあいさつのあと、加藤県議会議員をはじめとする来賓のかたがたが、お年寄り一人ひとりに「いつまでもお元気で長生きしてください」とお祝いのことばをかけられました。出席された皆さんは、鮎会席に舌鼓を打ちながら終始和やかに歓談され、楽しいひとときを過ごされました。

また、十三日には、七十五歳以

上のお年寄りを地域ごとの会場（中央公民館・松枝保育所・下羽栗保育所）に招いて敬老のつどいを催しました。

広江町長のあいさつ、来賓の祝辞に続いて、余興では演歌歌手の有澤佑美さんのすばらしい歌とトークのあと、音楽を通して、心や身体を刺激し健康の保持に役立てようと、音楽療法士の指導のもと、会場の皆さんも一緒に歌を歌ったり、楽器を鳴らしたりして楽しいひとときを過ごしました。

64人が献血に協力

岐阜西ライオンズクラブ

岐阜西ライオンズクラブ主催の献血が八月二十三日、(株)三田防災駐車場(門間)で行われ、広江町長をはじめ多くのかたが協力されました。

毎年、お盆明けは企業や学校などの休みの影響で輸血用の血液が不足する時期のため、県赤十字血

液センターの関係者のかたも「血液が不足する時期にまとまった献血が得られてありがたい」と話しておられました。

町も毎月献血を行っています。皆さんの善意が尊い生命を守ることに役立っています。今後もご協力をお願いします。



平成14年度 宝くじ助成で

Eボート購入

町では、「平成十四年度宝くじ助成」を受けてEボート(三艇)を購入しました。

このEボートは、流域間の交流をはじめ「川の駅構想」による水辺のにぎわい交流拠点整備計画と一体に、魅力あるまちづくりを目指すソフト事業でのアイテムで、今年度は、夏休み自然体験学習や笠松川まつりなどのイベントに活躍しています。



10人乗りのゴムボート